

IMPULSAN ESTRATEGIA COORDINADA

Diseñan plataforma contra inseguridad

LA HERRAMIENTA, que sirve para comparar datos con los del sexenio pasado, ya es utilizada en las reuniones del gabinete de seguridad, explicó la Presidenta

POR ARTURO PÁRAMO

El gobierno federal anunció una nueva plataforma para conocer a detalle en donde se cometen delitos, comparar datos con los del sexenio pasado y establecer estrategias por localidad, municipio y estado, misma que se irá fortaleciendo,

Así lo anunció la presidenta Claudia Sheinbaum, quien explicó que se trata de una plataforma generada por la actual administración y que es utilizada en las reuniones del Gabinete de Seguridad que se realizan todas las mañanas en Palacio Nacional.

“Tenemos ya una plataforma que se va a ir fortaleciendo. El objetivo, primero, es que llegue la información de las fiscalías estatales, que es de donde viene la información de manera más expedita, no solamente para homicidios sino para otros delitos de alto impacto, y tener mapeados esos delitos en todo el país... de tal manera que podamos hacer estrategias mucho más coordinadas”, dijo la mandataria y agregó que hoy darán detalles sobre ésta.

PRIMERA | PÁGINA 7





Foto: Pável Jurado

Hoy, la presidenta Claudia Sheinbaum dará detalles de la plataforma de seguridad, durante su conferencia matutina.

PREVEN QUE HOY SE DEN MÁS DETALLES

Nace plataforma de seguridad

LA PRESIDENTA DESTACA QUE ESTE PROYECTO permitirá mapear los delitos, conocer dónde ocurren, con el fin de combatirlos de forma focalizada

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que existe una nueva plataforma que permite conocer a detalle en donde se cometen delitos, comparar con los datos del sexenio pasado, y se permiten establecer estrategias por localidad, municipio, estado, etcétera.

Aunque dijo que hoy se darán más detalles, sí explicó que se trata de una nueva plataforma —adicional a Plataforma México, a lo que tiene la coordinación del sistema de seguridad— generada por la actual administración y que es utilizada en las reuniones del gabinete de seguridad que se realiza todas las mañanas en

Palacio Nacional.

“Tenemos ya una plataforma que se va a ir fortaleciendo. El objetivo, primero es que llegue la información de las fiscalías estatales, que es de donde viene la información de manera más expedita, no solamente para homicidios sino para otros delitos de alto impacto y tener mapeados esos delitos en todo el país, donde ocurrieron, de tal manera que podamos hacer estrategias mucho más coordinadas con los gobernadores y la propia Guardia Nacional y la Fiscalía”, explicó Sheinbaum.

“Y cuando ocurre un episodio como el de ayer (violencia en Querétaro), de inmediato, tenemos un protocolo: el secretario de Seguridad se comunicó con

el gobernador y también la secretaria de Gobernación para saber qué otros apoyos requieren”, destacó la titular del ejecutivo federal durante su conferencia mañanera llevada a cabo en Palacio Nacional.

Esta plataforma digital permite conocer a detalle la incidencia delictiva en cada localidad del país, y para llevar ese conteo, debe ser alimentada con información que proviene de las fiscalías estatales.

“La plataforma hoy nos dice claramente, la vemos todos los días, dónde fueron los delitos, si hay más delitos que el año pasado, que la semana pasada, cómo van los municipios que hemos decidido participar de manera



más coordinada con las entidades, donde hay estrategias especiales, qué ha pasado por ejemplo en el caso de Sinaloa, que es especial por lo que todos sabemos”, detalló.

La titular del Ejecutivo dijo que la experiencia de Zacatecas en el combate a la inseguridad también será difundida entre gobernadores de otras entidades, con la intención de que sea replicada.

Dijo que la reforma al artículo 21 constitucional, que da mayores atribuciones a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, no dará resultados inmediatos, sino a largo plazo.

TEJEN ESTRATEGIAS

Autoridades federales dieron a conocer algunos puntos sobre en qué consiste la plataforma de seguridad:

- Se consulta cada día en la reunión de seguridad.
- Se comparan datos de diversos periodos para evaluar los avances en seguridad.
- Esta herramienta permitirá mapear los delitos.
- La plataforma se nutre de información de las fiscalías estatales.
- Permite establecer estrategias por localidad, municipio, estado, etcétera
- Detalla dónde ocurren con mayor frecuencia.
- Esto permitirá realizar estrategias mucho más coordinadas con los gobernadores, GN y Fiscalía.

Gráfico: Erick Retana

